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很多朋友对于2017期货亏惨了和2020期货亏损不太懂，今天就由小编来为大家分
享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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11月14日晚，期货为什么大跌？

谢邀。刚刚夜盘收盘。今晚的商品大跌个人理解为是高位风险的集中释放以及资金
在实质性利好支撑不充分前提下引起的“恐高心态”。作为期货标的物的现货市场
销售的清淡持续在松动市场的价格重心。压垮骆驼的最后一个稻草将有很多：经济
数据疲软、环保限产执行、美联储推迟加息等等。我们只是喜欢在市场大幅波动后
去找一些消息佐证而已。，以求心里缅怀。

你在股市还有期货上亏了多少钱？现在怎么样呢？

接触这一块有5年了，总体没有亏损略微盈利，第三年的时候才扭亏为盈，从一个
韭菜到一个在市场夹缝里生存的小散。期间学过太多理论看过太多书籍，说不清的
失败教训，才勉强摸到一点市场的本质。

2019继续加油不奢望成为市场里的大佬，能在股市赚到让自己财富自由的资本就
好

期货实盘大赛有些人账户一星期就亏几千万，是真的吗？

是真的啊，在期货市场，这不很正常吗？

最近期货市场上黑色系和农产品的粕类有较大幅度的波动，在保证金制度下，亏损
上千万的人有很多。

蓝海密剑上就有几个，这在期货市场上仅是极少的一部分而已。

题主在问题描述中说，有钱就这么任性吗？

错了，这不是任性。期货市场上，你想要赚钱就得承担风险。现在风险发生了，要
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么技不如人，要么这是必要的成本。

亏损这么多，还是要看本金。去年有人回撤了一个亿，但是翻开他的总体盈亏，还
是盈利的，而且盈利3个多亿。

期货界的林广茂，在做棉花的时候，曾经有段时间账户2亿资金直接变成9000万。
浮亏达到了60%。最后，他才能够在棉花中一战成名，盈利超过20个亿。当然，我
不是在推崇他的交易方法，我想说的是，承担多大的风险，才有机会获取多大的利
润。

在期货市场上，冒多大的险，有多大的心，才能赚多大的钱。有的人天生就喜欢大
风险，这是再正常不过的事情了。

来10个赞支持一下…

你身边做股票或期货亏损的人多吗，你印象最深的是哪一个？

每当别人跟我谈期货风险的时候，我总是给他们讲一个故事。

2010年，我在期货公司工作，负责开拓期货市场的业务。有一天，公司派我去出
差，给一位企业客户做一个期货介绍，并且协助他入金。

客户的地址在河北唐山。

他是一个完全的新手，虽然很早就开了户，但是一直没做。最近，因为听到了身边
很多的企业和个人都在交易期货赚钱了，所以他就很感兴趣，联系到我们公司说要
开始操作。我给他详细的讲解了套期保值的基本原理，投机交易的基本模式，期货
的风险，期货的交易方式等等。我们相处的很好，我帮他办理好了一切手续后就离
开了。

当时坐的火车，当我晃晃悠悠的往回走，还没到家，就接到了他的电话。他声音低
沉的说，他已经基本亏光了。

我当时就震惊了，这才2天时间，就基本亏光了？

我问他，你做的什么？他说，他买了白糖，因为听说白糖还会继续涨。当时的信息
没有现在这么发达，盘面走势的情况还得通过短信发送，我因为在火车上也没有看
盘。我就问，白糖怎么走的？他说，白糖跌停了。
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就是这两天的走势。一个一字板，一个大低开。他投入的30万资金，2天就亏得剩
下了不到10万。

他说，他认了，期货交易太刺激，不做了。

这是我印象最深的一个人，因为太快了。运气太特殊了，刚入场，一字跌停+大低
开。而且他的仓位很重。亏损的速度让他和我都目瞪口呆。当然，如果做对方向，
赚钱的速度也同样很快。

不过，我更喜欢用这个故事告诉别人，在期货市场上，一切皆有可能，风险无处不
在。控制住风险，才是期货交易的前提。

2017期货亏惨了的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于20
20期货亏损、2017期货亏惨了的信息别忘了在本站进行查找哦。
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